



SICHERHEITSWESTEN gab es jetzt für Erstklässler im südlichen Landkreis. Unser Bild entstand in der Ettlinger Schillerschule. Foto: ps

## Namen und Notizen

Mit der Sicherheitsweste können auch in diesem Jahr wieder die Erstklässler im südlichen Landkreis in die Schulen gehen. Die Schulanfänger erhielten knallgelbe Westen mit rot- und silberstrahlenden Streifen, durch die sie im Straßenverkehr aus einer Distanz von bis zu 140 Metern wahrgenommen werden können. Das Verteilen der Westen geschah auf Initiative der Stiftung Gelber Engel des ADAC, der Deutschen Post und der Bild-Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“. Jörg Amann vom AMC Albgau, einem Kooperationspartner des ADAC, verteilte die Westen zusammen mit Bürgermeister Thomas Fedrow an die Schüler. „Gerade im Dämmerlicht fällt ihr damit besser auf“, unterstrich der Ettlinger Bürgermeister. Insgesamt gingen 320 Sicherheitswesten an alle Erstklässler der zehn Ettlinger Grundschu-

len. Weiterhin verteilt wurden: 212 Westen an Karlsbader Erstklässler, 146 an die Schüler in Malsch, 70 in Waldbronn und 40 in Marzzell. In Rheinstetten übernahm der MSC Taifun Mörsch durch seinen Vorsitzenden Hans Weber die Übergabe der 182 Westen. Landesweit wurden über 100 000 von ihnen verteilt. pm

Für 309,07 Euro Kuchen verkauft haben zwölf Firmlinge aus Ettligen-Süd und Ettligen-Höhe. Sie hatten sich entschlossen, anlässlich ihrer Firmung einen „fairen Kuchenverkauf“ zu veranstalten. Jetzt verkauften sie zwölf aus fair gehandelten Produkten gebackene Kuchen auf dem Ettliger Markt. Musikalisch umrahmt wurde die Aktion von einer Party mit Trommelmusik am Weltladen in Ettligen. Er hatte anlässlich des Kuchenverkaufs seine Türen geöffnet, um den Bürgern seine Produkte vorzustellen. Der Erlös der Kuchenverkaufsaktion kommt der Freundschaftsbrücke Nicaragua zugute. pm